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 Divide a regidores proyecto de alumbrado público 

Gabriela Minjáres/Juan de Dios Olivas 

El Diario | Jueves 19 Marzo 2015 | 22:59 hrs 

La propuesta para sustituir la totalidad del alumbrado público de la ciudad que analiza el Municipio 

presenta un retraso, debido a que se busca un esquema combinado entre deuda y recursos federales, señaló 

el tesorero municipal, Juan Miguel Orta Vélez. 

 

“Estamos analizando los modelos, las opciones, puede ser una mezcla de recursos, una parte con deuda y 

una parte con recursos federales etiquetados a polígonos de pobreza extrema. Estamos viendo todas las 

perspectivas financieras y jurídicas”, apuntó. 

 

El Comité Directivo Municipal del Partido Acción Nacional (PAN) anticipó el voto en contra de sus 

regidores para el proyecto de alumbrado que impulsa el Gobierno Municipal, que busca llevar a cabo con 

la contratación de deuda pública. 

 

El dirigente local del PAN, Jorge Espinoza Cortés, dijo ayer en conferencia de prensa que si bien la ciudad 

requiere alumbrado público, no aprueban los esquemas propuestos por el gobierno local porque se dispara 

la deuda y los costos del proyecto que presentaron a los regidores tienen inconsistencias. 

 

“La postura del partido es votar en contra del endeudamiento del proyecto de alumbrado público porque 

ahorita Juárez no está en condiciones de adquirir una deuda que puede ser de 600 millones de pesos hasta 

mil 200 millones de pesos, de acuerdo a los proyectos que se tienen gestando en el Municipio”, dijo. 

 

Agregó que ésta es una disposición no sólo del Comité Directivo Municipal, sino también del estatal, 

porque es una línea institucional no estar a favor de los endeudamientos en las esferas de gobierno. 

 

Sobre el posicionamiento de la fracción edilicia del PAN Orta Vélez manifestó que la administración 

municipal es respetuosa del voto de los integrantes del Cabildo. 

 

“Ellos emitirán el voto a lo que ellos consideren más adecuado. Si a pesar de que todavía no hemos 

presentado el punto de acuerdo ya lo están rechazando, tendrán los elementos”, añadió. 

 

Orta Vélez indicó que la deuda a contraer está dentro de los márgenes controlables por el Municipio y no 

como lo señaló ayer el Partido Acción Nacional. 

 

“Respetamos su opinión, recordemos que la calificadora Fitch Ratings y Standard and Poor’s nos dan una 

calificación que señala una capacidad de endeudamiento fuerte, nuestra calificación es robusta. Si las 

finanzas municipales no nos permitieran un endeudamiento de este tipo, el Congreso tampoco nos lo 

permitiría, ni algún banco o institución financiera le va a meter dinero al riesgo”, manifestó. 



 

Explicó que tras una mesa técnica, se generaron cinco escenarios financieros para contraer deuda de los 

que el gobierno municipal considera dos alternativas, una por 658 millones de pesos y la otra por 692 

millones de pesos que incluyen una tasa de interés del 5 por ciento. 

 

“Se está buscando un mecanismo adecuado. Planteamos a los regidores cinco escenarios haciendo hincapié 

en uno de ellos, no hemos encontrado una respuesta todavía y seguimos buscando opciones. Existen 

algunos regidores que acompañan el proyecto de sustituir en su mayoría con lámparas de adictivo metálico 

y un 7 por ciento de LED, que generaría un endeudamiento de 600 millones de peso a 6 años”, añadió 

 

Agregó que otro grupo de regidores están por la opción de un endeudamiento mayor, sin embargo, la Ley 

de Deuda Pública del Estado no permite un endeudamiento mayor a 6 años 

 

“Definitivamente no podemos irnos a una deuda pública de 10 años, tenemos que irnos a un plazo más 

corto”, apuntó. 

 

jdolivas@redacción.diario.com.mx 

 

 

 


